



新しいリハビリスタッフのご紹介



理学療法士の栗原真一郎と申します。

今年の5月より訪問リハビリを担当させていただくことになりました。
皆様の自宅での生活をサポート出来ますよう、励みたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

退職のご挨拶



この度、6月末で退職することになりました。

ご利用者様、ご家族様には、いつも暖かく迎えて下さり、訪問させて頂くことが楽しみでした。ケアマネジャーならびに、各サービス事業所の皆様には、未熟で経験の浅かった私をサポート及びご指導して頂きましたことに、深く感謝申し上げます。

皆様のおかげで、訪問リハビリスタッフとして歩んできました。約6年間、有意義な時間を、有難うございました。沢山の思い出を胸に、次に進みたいと思います。これからも、いわやの里訪問リハビリを、よろしくお願い申し上げます。



理学療法士 高木恵里

訪問リハビリで練習できること

リハビリというと、筋トレや歩く練習などを思い浮かべる方が多いのでは無いでしょうか？
訪問リハビリでは、料理がしたい、編み物がしたいなど、今よりも生活の質を高めるような練習も出来ます！ また、認知症予防のために出来るリハビリについても、ご相談を受け付けております。